
Protokoll der StuPa-Sitzung vom 19.05.99
Sitzungsbeginn: 20:15 
Sitzungsende: 22:43 

Sitzungsleitung: Iris Schäfer 
Protokoll: Matthias Maschke

Tagesordnung:
TOP 0: Genehmigung der Tagesordnung
TOP 1: Genehmigung des letzten Sitzungsprotokolls
TOP 2: Mitteilungen des Präsidiums
TOP 3: Anträge von Gästen
TOP 4: Bericht des AStA
TOP 5: RMV-Semesterticket
TOP 6: Wahl Härtefallausschuß
TOP 7: Wahl des Rechnungsprüfongs- und Akteneinsichtsausschusses
TOP 8: Wahl des Ältestenrates
TOP 9: Haushalt
TOP 10: Anträge
TOP 11: Finanzanträge
TOP 1*2: Verschiedenes

TOPO:
Die TO wird in dieser Form genehmigt.

TOP 1:
•Björn (LO) bemängelt, daß in der Wahl des Präsidenten eine Stimme zuviel 
aufgefuhrt ist. Nachdem festgestellt wurde, daß keine Wahlanfechtung 
vorliegt, verspricht das Präsidium, den Fehler zu finden und zu beheben.

TOP 2:
Vertretungen:
Alex Schoor wird von Lars Grobe vertreten.
Tim Schmöker wird durch Steffen König vertreten.
Lars Schewe wird durch Henrike Lerch vertreten.
Mark Ostwald wird durch Holger Nawrath vertreten.

Wahlanfechtung Peter Engemann:
Peter Engemann hatte eine Wahl des studentischen Vertreters im StuWe 
angefochten und den Ältestenrat angerufen. Da dieser nicht tagen konnte (ein



Mitglied hat Studium bereits beendet) wurde Herr Seidel gefragt. Er hält 
Peters Einspruch für gerechtfertigt,womit Peter einziges studentisches 
Mitglied ist und die Wahl für einen Vertreter nächste StuPa-Sitzung 
wiederholt werden muß. An der bevorstehenden Sitzung des StuWe- 
Vorstandes kann Günther aber wohl als beratendes Mitglied teilnehmen. 
Dazu gibt es keine Gegenrede.
Die nächsten Sitzungen werden aus GO-Gründen eine Stunde früher 
stattfinden.

TOP 3:
Es liegen keine Anträge von Gästen vor.

TOP 4:
Finanzen: FINUT war ein Erfolg (ca. 500 Teilnehmerinnen). In der nächsten Sitzung 

kommt genauerer Bericht.
Werbung auf Bus: Es liegt ein Angebot einer Firma zur Verfugungstellung 
eines Busses vor, der durch Werbung finanziert ist. Die Art der Werbung 
muß aber noch 
geklärt werden.
Übergabe von Lars auf Thilo verlief reibungslos.

Soziales und BAföG: Beratung hat begonnen. Neue Mitglieder wurden eingewiesen 
und werden weitergebildet.

Food-Coop: Auf Nachfrage von Jochen (LSD), wann denn Zahlen kommen,
antwortet Günther, die Buchführung sei noch nicht abgeschlossen und die 
Wahlen kommt nächste Sitzung.

TOP 5:
Der RMV hat das Semesterticket zum SS 00 gekündigt. Über das weitere 
Vorgehen wird länger diskutiert, ohne sich schon auf ein festes Vorgehen 
oder fixe Zahlen festzulegen.

TOP 6:
Es wird eine Liste aufgestellt:

Jens Schiedung 
Björn Egner 
Thorsten Keller 
Achim Rhein 
Matthias Maschke



Alexander Rüstig (Stellvertreter)
Andreas Sieben (Stellvertreter)
Christina Tritt (Stellvertreterin)

Da keine weiteren Vorschläge gemacht werden, kommt diese Liste zur 
offenen Abstimmung:
25 Ja-Stimmen 8 Nein-Stimmen keine Enthaltungen 
Die Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 7:
Es gibt Unstimmigkeiten Satzung <-> Geschäftsordnung, ob man mindestens 
3 oder mindestens 7 Mitglieder benötigt.
=> GO-Antrag Björn auf Sitzungsunterbrechung für 10 min, um dem 
Präsidium Zeit zu geben, diese Frage zu klären, der ohne Gegenrede 
angenommen wird.
Unterbrechung (21:32 Uhr -21:42 Uhr)
Da keine Lösung gefunden wurde, wurde eine Liste mit 7 Kandidaten 
aufgestellt:

Jochen Schauffele 
* Jesko Heppe

Sebastian Weber 
Dietrich Glas 
Tim Schmöcker 
Matthias Maschke 
Marco Horn

Auf Antag von 11 Parlamentariern wird geheim abgestimmt.
29 Ja-Stimmen eine Nein-Stimme 2 Enthaltungen 1 ungültige Stimme 
Die anwesenden Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 8:
Es wird eine Liste aufgestellt 

Anja Göbel 
Uli Franke 
Jan Malmendier

Da keine weitere Liste antritt, wird (auf Antrag von 11 Parlamentariern) 
' geheim abgestimmt.

32 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen [Enthaltung 0 ungültige Stimmen.



TOP 9:1. Lesung des Haushaltes
Thilo steht für Fragen zu dem Haushalt zur Verfügung.
Wichtige Punkte:
Wohin geht der RMV-Härtefallfonds?

In den Vermögenshaushalt.
Darauf wird angemerkt, daß man dieses ändern sollte, um 
rechtliche Probleme zu vermeiden.

Warum ist die Buchführung nicht nach außen vergeben?
Laut Rechnungshof sollen die Buchführung hauptamtlich Kräfte 
machen.

Es kommt ein Antrag zur GO auf Abstimmung, der ohne Gegenrede 
angenommen wird.
23 Ja-Stimmen 2 Nein-Stimmen 8 Enthaltungen

TOP 10:
Die LSD zieht ihren Antrag zurück. Damit liegen keine weiteren Anträge 
vor.

TOP 11:
Antrag des AStA auf Erhöhung der Aufwandsentschädigung:
Nach einer kurzen Diskussion wird abgestimmt.
26 Ja-Stimmen 3 Nein-Stimmen 4 Enthaltungen 
Damit ist der Antrag angenommen.

TOP 12:
Nächste Sitzung 15.6.99 19:00 Uhr
Es wird um weniger raschelndes Essen gebeten, bzw. die Tüten sollten durch 
Schüsseln ersetzt werden.

Iris schließt die Sitzung um 22:44 Uhr.


